
El alcalde (centro) asistió a la inauguración de las jornadas.  
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Arrancaron las jornadas sobre diabetes con 

unos 100 inscritos  
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SUR | LA LÍNEA. 

 
Más de un centenar de personas 
partipan desde ayer en las IV Jornadas 
Diabetológicas Ciudad de La Línea, las 
cuales se abrieron a las 16.30 horas 
en el Palacio de Congresos con la 
participación del alcalde, Alejandro 
Sánchez. Se desarrollarán hasta hoy 
sábado, cuando serán clausuradas a 
las 14.00 horas.  
Están organizadas por la Concejalía de 
Sanidad del Ayuntamiento de La Línea 
de la Concepción y la Asociación de 
Diabéticos Linenses Inmaculada.  
 
El programa arrancó con la ponencia relativa a la diabetes vista desde el médico de 
familia, a cargo de José Escribano Serrano, médico de familia del centro de salud de 
Poniente de La Línea.  
 
Continuó con las novedades terapéuticas en el tratamiento de la diabetes, ponencia 
a cargo de Jorge García Pérez, facultativo especialista en endocrinología del hospital 
linense. La prevención del pie diabético fue la tercera ponencia del viernes y estuvo 
al frente de la misma Virginia Villanueva Vallejo, diplomada en podología. Continuó 
con el papel que desempeñan las asociaciones de diabéticos con las 
administraciones, ponencia que pronunció Rafael Agra Giol, presidente de la 
Federación de Diabéticos de Andalucía. Acabó la jornada Teresa Hernández López, 
enfermera de familia, quien habló sobre la educación diabetológica.  
 
Hoy se iniciarán las charlas a partir de las 10.30 horas. El alcalde, Alejandro 
Sánchez, asistió a la inauguración de las jornadas.  

 


